

AL LÍMITE DE LA IGNORANCIA

ÚLTIMOS DÍAS PARA INSCRIBIRSE A TEDxROSARIO QUE ANUNCIA SUS ORADORES

Con una propuesta desafiante para el saber, la novena edición del evento que potencia las ideas, tendrá lugar el próximo sábado 6 de octubre desde las 12 hs en el Anfiteatro Municipal. El ingreso es con inscripción previa y gratuita.

A pocos días del sábado 6 de octubre que se realizará la novena edición del ciclo de conferencias TEDxRosario, el tradicional ciclo de conferencias que conecta a miles de personas con las ideas, en el Anfiteatro Municipal Humberto de Nito (Parque Urquiza de Rosario) en torno a la temática *Al límite de la ignorancia* se informa a todo aquel que quiera asistir que la entrada es gratuita y hay tiempo para preinscribirse hasta este lunes 24 de septiembre en www.tedxrosario2018.eventbrite.es, ya que debido a la capacidad del lugar, se generará un cupo mediante un sorteo entre todas las personas que se hayan anotado.

La convocatoria está abierta tanto para los aficionados a TEDxRosario como para todo aquel de 0 a 100 años que quiera abrir su mente a nuevas posibilidades de conocimiento. Para asegurar tu lugar en el Anfiteatro y recibir regalos sorpresas de parte de la organización, podés sumarte como FANx por una inversión clave.

Al límite de la ignorancia estará a cargo de un grupo de pensadores y emprendedores de gran relevancia que compartirán aquellas cosas que más los apasionan: las ideas, y el espíritu del evento será conducido por los maestros de ceremonia Francisco Chaves y Ximena Díaz Alarcón.

A continuación, **ocho oradores** que restaban presentar:

Vanesa Baccelliere nació en Venado Tuerto, a los 17 años se fue a vivir a Rosario donde continuó estudiando canto. Fue la voz femenina de la delegación santafesina de Cosquín 2018. Desde 2015 integra "Aigualuna", proyecto en el que cantan mujeres composiciones hechas por mujeres. Además, es la voz de "Girda y los del Alba" banda a homenaje a Gilda, en donde también interpretan canciones de su autoría. Como si fuera poco, entre el 2009 y el 2011, integró la formación Pampa Jazz, en el que junto a otros intérpretes improvisaron de manera muy original ritmos latinoamericanos con fuerte raíz folclórica argentina. Como actriz, fue la protagonista de "Canillita", fue parte del elenco de "Demasiada Familia" y encarnó a una de las tres actrices de "Amarás a tu padre por

sobre todas las cosas". Como autora teatral musical, compuso las canciones de la obra infantil "Canciones en órbita" y "Pica la Tierra". Como compositora de música teatral, hizo la música original de "El rey transparente", "Amarás a tu padre por sobre todas las cosas", "Caperucita", "Alicia", "Cuándo el amor golpea", "Troya" y "Los secretos del árbol". Como docente, coordina la Escuela de Cumbia de la Municipalidad de Rosario y dicta clases.

Víctor Buso. Cerrajero durante el día, y astrónomo aficionado durante la noche. Víctor es la primera persona en la historia de la humanidad en fotografiar el nacimiento de una supernova - un suceso ocurrido hace 70 millones de años en el universo - y lo hizo desde el observatorio casero que tiene en el techo de su casa. Tiene 58 años, es esposo de Viviana y padre de Camila. Trabajador, soñador, desde chico le gustaron los telescopios y se maravilló por el mundo de la astronomía, en cuya historia entró el 20 de septiembre de 2016 observando el cielo.

Martín Mackey es docente y amante del deporte, Martín comenzó su carrera como Profesor de Educación Física en Duendes Rugby Club. Convencido de que las preguntas son las que generan cambios, se preguntó ¿qué es entrenar? Buscando respuestas viajó y estudió en España, Irlanda y Estados Unidos. En estos lugares aprendió que si los sistemas y los métodos de cada área que influyen sobre los deportistas no intervienen cooperativa e integradamente afectan negativamente el rendimiento deportivo. Esta estructura de pensamiento le permitió ser el Director del Plan Estratégico de la Unión Argentina de Rugby, de las Divisiones Inferiores de fútbol de Newell's y actualmente de Bahía Basket, y en cada uno de ellos desarrolló un Sistema Educativo que brinda herramientas pedagógicas a los entrenadores (docentes) para la formación de alumnos (jugadores) con mejores recursos. Hoy, luego de 20 años de carrera, cree estar un poco más cerca de poder brindar una mejor respuesta a su pregunta sin dejar de buscar.

Julián Fava. es profesor de filosofía. Estudió en la Universidad de Buenos Aires y cursó estudios de posgrado en Berlín y Belo Horizonte. La pasión por los libros y el conocimiento lo llevó a estudiar lenguas. Así se convirtió en traductor de obras literarias y filosóficas; Georges Bataille, Pierre Klossowski y Walter Benjamin son algunos de los nombres que tradujo, Su otra gran pasión es la radio. Desde diferentes emisoras se dedica a la divulgación de la filosofía. La radio es, para él, un espacio de juego y comunicación; una frágil membrana de lo real que anuda el gesto de la difusión de los saberes junto con la escucha compartida alrededor de un tema filosófico.

Ana María Llamazares. es antropóloga recibida en la Universidad de Buenos Aires, con formación de posgrado en Epistemología, Nuevos Paradigmas y Pensamiento Holístico. Se ha especializado en el estudio de los procesos de ampliación y transformación de la consciencia, a través de sus investigaciones sobre la relación entre el arte visionario, el chamanismo y los lenguajes simbólicos. Ejerció el periodismo. Es docente universitaria, conferencista, escribe y, desde hace muchos años, investigadora del CONICET. Es escritora, autora del libro "Del reloj a la flor de loto. Crisis contemporánea y cambio de paradigmas", que narra la curiosa y poco conocida historia personal de Sir Isaac Newton, el indiscutible genio de la Modernidad, quien debió renunciar a su profunda vocación de alquimista, para convertirse en la celebridad científica que todos conocemos.

Gustavo Giorgetti vive en Neuquén con su esposa Mónica quien lo banca en todas sus locuras, tiene 4 hijos, 2 nietos y una más en camino. Ingeniero, innovador, autodidacta de todo lo que no le enseñaron y que no para hasta lograr articular todo lo que puede sumar. Ésto lo ha llevado a hacer puentes sobre un río hasta puentes entre las ideas y paradigmas. Así creó la empresa "ThinkNet" (Pensar en Red) para abordar los cambios complejos donde confluyen diversidad de actores, intereses, teorías, tecnologías, logrando realizar transformaciones exitosas.

Alberto Rojo. es licenciado y doctor en física por el Instituto Balseiro, es profesor titular del Departamento de Física de la Universidad de Oakland, en Michigan. Especialista en física cuántica del estado sólido, publicó en coautoría con Anthony Leggett (premio Nobel de Física de 2003). En 2018 publicó *The Principle of Least Action* (Cambridge University Press), el cuarto libro de una de sus pasiones: la divulgación científica. Creó y condujo la serie "Artistas de la Ciencia", emitida en Canal Encuentro. Como guitarrista publicó cuatro álbumes y acompañó a Mercedes Sosa en numerosas salas del mundo. En 2006 debutó como orquestador en el Teatro Colón de Buenos Aires con la obra Ni Si Ni No. Compuso a dúo con Pedro Aznar, Luis Gurevich, Víctor Heredia, Luis Pescetti. Entre sus distinciones figuran el Fulbright Specialist (Fundación Fulbright), la Silla Dotal (Endowed Chair) Jack Williamson Professor of Science and Humanities por la Universidad del Este de New Mexico. En 2012 fue nombrado Ciudadano Ilustre de la Provincia de Tucumán.

Alejandro De Barbieri es uruguayo quien siempre soñó con ayudar a los demás y su sueño lo hace realidad día a día. Le gustaba mucho leer y quería ser escritor pero un

profesor de filosofía lo descubrió copiando en un examen y tuvo que estudiar tanto para el próximo que se hizo psicólogo. Después de 20 años de trabajo clínico y educacional publicó su libro "Economía y Felicidad"; un amigo lo llevó a la radio y desde entonces no para de comunicar, de acercar la psicología a la gente, dedicándose a la prevención y promoción de salud y de vínculos saludables en la familia, las organizaciones y la sociedad.

Estos oradores junto con los que presentamos hace unos días: Matías Jurisich, Juan Mascardi, Fredi Vivas, Melena Famá y Eduardo Kastika.



ENCONTRÁ TODA LA INFO DE PRENSA EN LA [WEB](#)

¿TE SUMÁS A COMUNICARLO? CONSULTANOS PARA SER MEDIA PARTNER

Contacto para notas

Julián Domínguez Yates: 341 520-1533

Javier Yunes: 341 6162542

Coordinación de prensa y comunicación

Carina Labruna: 341 3818840

Soledad Larroucau: 336 4346096